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На трудовой вахте  

в уесть ХХ111 съезда КПСС 

IIОВЫШАЮТ ТЕЧПЫ РАБОТЫ 
Решения сентябрьского Пленума ЦК КПСС нашли горячие от-

клики у химиков цеха блока камерных печей газосланцевого завода. 

В эти дни рабочие цеха берут новые обязательства в честь ХХ111 
съезда нашей партии. Химики дали слово-повысить производитель-

ность труда, постоянно бороться за улучшение качества вырабаты-
ваемой продукции. 

Особенно хорошо идут дела в печном цехе в этом месяце. За-
дание пятнадцати дней октября здесь выполнено на 102,1 процента, 

и выдано сверх плана 500 тысяч кубических метров бытового газа. 

По итогам труда последних дней высоких результатов в социа-

листическом соревновании добивается коллектив технологической 

смены, руководимой Татьяной Ивановной Киселевой. Лучшими про-

изводственниками зарекомендовал и себя операторы Г.В. Парфеева и 

М. А. Новиков. 

В. СЕЛЕЗНЕВА, 
экономист комбината «Сланцы». 

Они выполнили семилетку 

В нашем городе становится все 

больше бригад, участков, отдель-

ных рабочих, выполнивших семи-

летку. 
На второй шахте досрочно за-

вершил свое семилетнее задание 

горнорабочий очистного забоя 
Иван Наумович Яковлев. 06 этом 

уже рапортовали и рабочие пред-

приятия Иван Михайлович Аза-

ров, Алексей Иванович Орехов. 
Есть горнорабочие, выполнив-

шие семилетку, и на шахте имени 

С. М. Кирова: Среди них - Нико-
лай Иванович Меньшиков,  Эдуард 
Леонардович Хансон. 

На первой шахте одними из 

первых завершили семилетку гор-

норабочие очистных забоев Фе-

дор Степанович Шинкаревич, Ана-

толий Осипович Рябинин, Алексей 
Иванович Плешков, Яков Михай-
лович Дацук. 

РАНЬШЕ 
Коллектив погрузочно-транспор-

тного управления комбината 
«Сланцы» соревнуется за достой-
ную встречу 48-й годовщины Ве-
ликого Октября и ХХIП съезда пар-

тии. Многие бригады грузчиков 

успешно выполняют взятые обяза-

t 

СРОКА 
тельства. Так, бригады П. П. Сад-
каускас и В. Т. Федорова свои де-

сятимесячные планы выполнили 
еще первого октября. Днем позже 

о6 этом рапортовала бригада Н. Д. 

Уlванова. Близки к завершению за-

даний десяти месяцев бригады 

А. В. Яковлева и В. С. Никитина. 

М. ТРИФОНОВ, 
мастер погрузочно-

транспортного управления 

комбината «Сланцы». 

Владимир Фокин, когда еще 

проходил производственную прак-

тику в механическом цехе.цемент-

ного завода, решил стать токарем. 

Прошли месяцы. И вот теперь он 

уже токарь третьего разряда. В 

цехе он возглавил спортивную ра-

боту. 

- У нас Владимир, - говорит 
начальник механического цеха 

П. Л. Бондарь, - не только хо-

роший работник и общественник, 

но и еще и занимается на втором 

курсе горного института. 

Фото В. Бобрикова. 

РЕШЕНИЯ СЕНТЯБРЬСКОГО 
ПЛЕНУМА ЦК КПСС В ЖИЗНЬ! 

(С собрания партийно-хозяйственного актива города Сланцы) 

14 октября во Дворце культу-

ры комбината «Сланцы» состоя-

лось собрание партийного акти-

ва города. С докладом «06 итогах 

сентябрьского Пленума ЦК 
КПСС и задачах Сланцевской 
городской партийной организа-

ции» выступил первый секре-

тарь городского комитета партии 

т. Петров. 

Главный смысл мер, раара-
ботаиных Президиумом ЦК 

КПСС и Советом Министров 

СССР, - говорит докладчик, -

состоит в том, чтобы в полной 

мере использовать в интересах 

народа преимущества социали-

стической системы хозяйства, 

повысить эффективность общест-

венного производства, добиться 

наибольших результатов при 

наименьших материальных и 

трудовых затратах. 

Сентябрьский Пленум расчис-

тил путь, снял всякие преграды, 

мешавшие полному простору 

действия экономических законов 

социализма. Он явился логиче-

ским продолжением октябрьско-
го, ноябрьского п мартовского 

Пленумов ЦК КПСС. 

Трудящиеся нашего города 

вместе со всем советским наро-

дов горячо одобряют Постанов-
ление ЦК КПСС, целиком и пол-

ностью поддерживают внутрен-

нюю и внешнюю политику ЦК 
КПСС ы Советского правительст-

ва. 

На Пленуме ЦК КПСС и сес-

сии Верховного Совета СССР, 
продолжал далее тов. Петров, 
были вскрыты недостатки в рабо-
те многих организаций и управ-

лений, приводилось много при-

меров, когда отсутствие единой 
технической политики, отрыв 

науки от производства замедляли 

технический прогресс в ряде от-

раслей промышленности, вызва-

ли неоправданный параллелизм 

я необоснованные затраты госу-

дарственных средств. В резуль-

тате медленно решались вопросы 

технического прогресса, специа-

лизации производства. Неудов-
летворительно использовались 

имеющиеся мощности, оборудо-
вание. Снизилась отдача от ос-

новных фондов, а ото вынужда-

ло государство делать огромные 

вложения средств в создание но-

вых производственных фондов. 
Это не могло не сказываться на 

распределении национального 

дохода и на величине той его 

дола, которая направляется на 

народное потребление. 

Много примеров, подтверждаю-

щих эти положения, можно при-

вести и по нашим предприятиям. 

Но было бы неправильно все 

недостатки и недоработки отно-

сить за счет структуры управле-

ния производством. Многие па 

них можно было устранить са-

мим. Взять хотя бы вопросы ис-

пользования основных фондов. 
На шахте № 3, например, не-

смотря на то, что фондовоору-
женность растет, отдача от них 

снизилась на 50 процентов во 

сравнению с прошлым годом. На 
майоликовом заводе далеко не в 

полную силу используется обору-
дование. Медленно осваиваются 

производственные мощности на 

лесокомбинате. 
Отдельные руководители пред-

приятий, партийные и профсоюз-
ные организации слабо исполь-

зуют и такие возможности для 

повышения эффективности ис-

пользования основных фондов, 
как обновление оборудования, 
расширение парка прогрессив-

ных высокопроизводительных 

станков и нашив. 

На наших предприятиях много 

старого лгалопроиаводительного 

оборудования. И в то же время 

имеющееся на складах пред-

приятий новое оборудование 
подолгу не устанавливается. 

На 1 октября 1965 года общая 
стоимость неустановленного обо-
рудования составляла свыше 

900 тысяч рублей. Недостаточно 
уделяется внимания увеличению 

загрузки оборудования. 

Велики непроизводительные 

затраты рабочего времени. За 
9 месяцев 1965 года только уч-

тенные потери рабочего времени 

на предприятиях нашего города 

составила около 9.000 человеко-

дней, городские обязательства по 

снижению непроиаводительных 

потерь рабочего времени не вы-

полнены: снижены на 9 процен-

тов вместо 15 процентов по соц-

обязательствам. 

Значительным тормозом в 

улучшении использования произ-

водственных мощностей являет-

ся неритмичная работа предпри-

ятий вследствие существенных 
недостатков в органцаацигг внут-

ризаводского планирования, не-

своевременного обеспечения 
сырьем и материалами. Напри-

мер, за 9 месяцев сего года 

предприятиями города 21 раз не 

выполнялся план по выпуску ва-

ловой продукции н 28 раз-по про-

изводительности труда. Все эти 

и другие недостатка привели к 

тому, что выпуск продукции в 

расчете на 1 рубль основных 

производственных фондов в це-

лом по предприятиям города 

снизился за последние пять лет 

на 1,5 процента. 

Серьезные недостатки имеют-

ся и в планировании капитально-

го строительства п ввода новых 

мощностей. Задержка с вводом 

п освоением мощностей, удоро-

жание стоимости строительства, 

омертвление огромных государ-

ственных средств в известной 
степени порождены перебоями в 

обеспеченик строек оборудовани-
ем, нарушением финансирова-
ния, частых необоснованных из-

менений проектов и сметной до-

кументации. Только по этим 

причинам, например, общестроц-
тельноиу тресту № 31 в 1964 го-

ду план подрядных работ был 
изменен 24 раза по 108 объек-
тны. 

Но в то же время имеет место 

ряд вопросов, успешное решение 

которых зависит от местного ру-

ководства. В результате распы-

ления отпущенных капитальных 

вложений по многочисленным 

объектам строительные работы 
растягиваются на длительные 
сроки. Например, трест № 31, 
имея 2.072 рабочих, в 1964 году 

одновременно производил раба 
ты на 182 объектах, пли на каж-

дый объект в среднем приходи-

лось по 8-9 рабочих. • В 1964 го-

ду план капвложенпй выполнен 

по промышленному строительст-

ву в Сланцах на 93 процента, за-

дание по вводу в действие основ-

ных производственных фондов --

на 90,2 процента. 

На Пленуме убедительно было 
показано, что должная концент-

рация и централизация сил по 

руководству промышленностью к 

условиях социалистической си-

стемы ведения хозяйства воз-

можна лишь при применении 

отраслевого принципа управле-

ния. Пленум п сессия приняли 

решение - образовать с учетом 

производственно - технических 

особенностей отраслей отрасле-

вые министерства, союзные п< 

союзно-республиканские, наде-

ленные всеми правами по руко 

водству отраслями производст-

ва и полностью ответственные 

за развитие этих отраслей. 

Речь идет не о механическом 

возвращении к старой досовнар-

хозовской системе, а о6 отрасле-

вом управлении на основе новых 

принципов планирования и уси-

ления роли экономических ры-

чагов в производстве, на основе 

правильного сочетания центра-

лизации руководства с расшире-

нием оперативно-хозяйственной 
самостоятельности предприятий. 

Намечены ряд мер по повыше-

нию научного уровня государ-

ственного планирования экономи-

ки и целая система мер до рас-

ширению хозяйственной само-

стоятельности и инициативы 

предприятий и объединений, по 
повышению роли предприятий и 

объединенной как основной хо= 
зяйственной ячейки нашей эко-

номики, укрепляется хозрасчет,. 

усиливается экономическое сти-

мулирование производства с по-
мощью таких средств, как цена, 
прибыль, премии, кредит. 

Говоря о задачах партийных, 
советских, профсоюзных, комсо-
мольских организаций по выпол- 

негиию решений сентябрьского 
Пленума ЦК КПСС, следует ска-

зать, что, как и прежде, главной 
задачей остается работа с людь-

ми. Надо усилить работу по идей-
ному воспитанию, формирова-

нию нового человека, вооруже-

нию всех советских людей науч-

ной марксистско-ленинской идео-

логией, чтобы каждый комму-

нист с пользой для общего дела 

применял политические знания п 

практической работе. 

В прениях по докладу высту-

пили директор цементного завода 

С. Н. Арутюнов, секретарь пар-
тийной организации майолико-
вого производства М. П. Иванова, 
управляющий стройбаиком Р. И. 
Антонов, экономист комбината 
«Сланцы» Д. М. Новиков, на-

чальник 124-го автохозяйства 
И. Д. Запутряев, директор ком-
бината «Стройдеталь» С. А. Фро-
лов, секретарь партийной органи-

зации швейной фабрики А. А. 
Кирьянова. 

Участники собрания утвердили 

план практических мероприятий 
Сланцевской городской партий= 
тгой организации по выполнению 

Постановления сентябрьского 
Пленума ЦК КПСС, приняли ре-

золюцию, в которой определены 

задачи партийных организаций 
по претворению в жизнь реше-

ний Пленума ЦК КПСС. 

Пленум САанцевского 
горкома КПСС 

На днях состоялся пленум Слан-
цевского горкома партии. На пле-

нуме был рассмотрен вопрос о 

проведении 8-й Сланцевской от-

четно-выборной городской партий-
ной конференции. Решено перене-

сти 8-ю Сланцевскую городскую 

партийную конференцию с ноября 
1965 года на январь 1966 года. 

К СВЕДЕНИЮ ПРОПАГАНДИСТОВ 

Очередной пораддской семинар пропагандистов системы пар-
тииной учебы состоится 19 октября 1965 тара. 

Семинар будет работать в ГК КПСС. Начало в 10 час. 

К СВЕДЕНИЮ СЛУШАТЕЛЕЙ ШКОЛЫ 

ПАРТИЙНО-ХОЗЯЙСТВЕННОГО АКТИВА 

Второе в городской пюколе партийно-хозяйствемко-
го актива состоится 19 октября с. г. Занятия будут проходить 

в ГК КПСС. Начало в 17 час. 

Отдел пропаганды и агитации ГК КПСС. 



КУР НА ДАЛЬНЕЙШИЙ ПОДЪЕМ экономики 
Из выступлений в прениях участников собрания партийно-хозяйственного актива города Сланцы 

Главное  
план и прибыль 

С. Н. АРУТЮНОВ -

директор цементного завода 

Решения сентябрьского Пленума 

ЦК КПСС о6 улучшении управле-

ния промышленностью, совершен-

ст1вовании планирования и усиле-

нии экономического стимулирова-

ния промышленного производства 

рабочие нашего завода встретили с 

огромным одобрением. 

Для того, чтобы эта жизненно 

важная хозяйственная и политиче-

ская реформа быстрее дала отдачу, 

нам, руководителям предприятия, 

необходимо четко определить свое 

место в общем строю борьбы за 

подъев производства. При этом 

следует всех рабочих и работниц 
воспитывать на принципах разум-

ного хозяйствования -хозрасчета. 

Надо помнить, что заработки ра-

ботников будут зависеть не только 

от результатов их индивидуально-

го труда, но и от общих итогов ра-

боты предприятия. 

В основу ведения хозяйства на 

предприятии в свете решений Пле-
нума ЦК КПСС поставлены план и 

прибыль. Все фонды материального 

поощрения формируются за счет 

отчислений от прибылей. Поэтому 
нам надо начинать работать по-но-

вому, бороться за экономию каж-

дой копейки, всего сырья и про-

дукции. 

П л а нирование 

сверху наносило 

известный ущерб 
производству. Нам 
был спущен план 

- выпустить 870 
тысяч тонн це-

мента, а поставки 

его - на 70 ты-

сяч больше. Естественно, мы не 

могли удовлетворить всех потре-

бителей. 

Кроме того, завод постоянно 

ощущает недостаток в вагонах 

для поставки цемента. Поступают 
они неравномерно, негодными для 

перевозок продукции, часто про-

стаивают. Поэтому были реклама-

ции на цемент, предприятие и го-

сударство несли убытки. 

Долгое время по вине Ленсов-
нархоза мы не могли получать до-

нецкий уголь, наиболее выгодный 
для предприятия. И на этом по-

терпели большие убытки. 

Пли еще пример. Цементный за-

вод сдан в эксплуатацию с проект-

ной мощностью 1.200 тысяч тонн 

цемента в год. И только спустя 

три года мы сумели доказать, что 

нам для того, чтобы выпускать 

стольно цемента, нужна шестая 

мельница. 

Сейчас положение меняется. 

Хозрасчет станет действенной си-

лой правильного хозяйствования. 
Мы разрабатываем планы - сде-

лать наше предприятие действи-
тельно прибыльный, давать стра-

не больше продукции и высокого 

качества. 

ПЕРЕНИМАЕМ ОПЫТ 
других хозяйств 

И. Д. ЗАЛУТРЯЕ,В - начальник 124-го аетохоаяйства 

Перед нашим автохозяйством 

стоит задача - перейти работать 
по новой системе планирования 

и оплате труда. Мы можем ис-

пользовать опыт двух ленинград-

ских автотранспортных контор, 

уже работающих по-новому. До 
этого эти хозяйства работали 
убыточно, а сейчас дают при-

быль, повысились заработки ра-

ботников. 

Представители нашего автохо-
зяйства побывали в Ленинграде, 
детально ознакомились с работой 
автохозяйств, перешедших рабо-
тать по новой системе, н теперь 
вводят ее у себя. В основу ее по-
ложен план и прибыль. 

Наше хозяйство работает без-
убыточно, имеет прибыль, но 

пользоваться ею иы могли лишь 

в строго ограниченных рамках. 

А это не давало нам возможно-

сти более рационально эксплуа-

тировать машинный парк. 

Переход на новую систему пла-
нирования и оплаты заставляет 

нас самих считать каждую ко-
пейку, лучше оплачивать труд 
наиболее старательных, добросо-
вестных работников. 

Растет при атом и материаль-

ная заинтересованность шофе-
ров. Они поставлены в такие ус-

ловия, чтобы меньше делать хо-

лостых пробегов. Кроме того. 
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каждый шофер будет переведен 

на хозрасчет. 

Разрабатываются мероприятия 

по повышению оплаты за выслу-

гу лет. Это также повысит заин-

тересованность людей в работе, 
меньше будет летунов. 

Наш коллектив приложит все 

силы для успешного выполнения 

последнего квартала семилетки. 

Мы твердо уверены, что реше-

ния сентябрьского Пленума ЦК 

КПСС позволят поднять произ-

водство на новую, более высшую 

ступень. 

ЛУЧШЕ 
ИСПОЛЬЗОВАТЬ 

СРЕДСТВА 
Р. И. АНТОНОВ -

управяяюиуий стройбанком 

В нашем городе за годы семилет-

ки израсходованы большие ассиг-

нования на капитальное строи-

тельство. Но отрицательные явле-

ния в руководстве хозяйством, 
особенно планировании, о кото-

рых говорилось на Пленуме ЦК 
КПСС, имели место и в капиталь-

ном строительстве. Примером мо-

жет служить реконструкция газо-

сланцевого завода комбината 
«Сланцы», начатая в первый год 

семилетки и неокоиченная до сих 

пор. Техническая готовность ее-

50 процентов. 

Гааослаицевый завод - не 

единичное предприятие. Рекон-
струкция лесомебельного комби-
ната стоимостью всего 500 ты-

сяч рублей осуществляется уже 

шесть лет. Два дошкольных уч-

реждения стоимостью в 130 ты-

сяч рублей со сроком строитель-

ства восемь месяцев возводятся 

уже по три года. Все это резко 

удорожает стоимость работ, при-

водит к убыткам строительных 

организаций, и затраченные 

деньги долго не дают отдачи. 

Мне думается, не по-государ-

ственному решен вопрос с заво-

дом «Пластик». Затраченные 
2.130 тысяч рублей на подготови-

тельные работы омертвлены. Не-
обходимо срочно принять меры к 

решить вопрос с использованием 

подготовленной проиплощадки 
под промышленное производство. 

Все это приводит х распыле-

нию денежных средств и строи-

тельных материалов и наносит 
материальный ущерб государст-

ву. 

Создание отраслевых мини-

стерств позволит подходить к 

расходованию средств более ра-

зумно. А строителей заставит в 

корне изменить отношение н 

производству работ. Пока же 

строители у нас в городе имеют 

много недостатков, особенно в 

экономике. Они на протяжении 

ряда последних лет не выполня-

ют заданий по снижению себе-
стоимости строительно-монтаж-

ных работ. 3а семь лет излишне 

израсходовано государственных 

средств 1.600 тысяч рублей. 
Сколько на эти деньги можно 

было бы построить новых зда-

ний! 

И, наконец, надо добиться, что-

бы основным показателем планов 

строительства и оценки их вы-

полнения служил ввод в дейст-
вие объектов, производственных 
мощностей и основных фондов. 
Это позволит навести должный 
порядок в строительстве, лучше 

использовать государственные 

средства. 

На Пленуме ЦК 
К.ПСС указыва-

лось, что в ны-

нешних условиях 

крайне важно 

своевременно учи-

тывать меняющу-

юся хозяйствен-

ную обстановку, умело увязывать 

не только сверху, но и снизу про-

изводство с возросшими потребно-
стями и со спросом населения. 

Это требование имеет первосте-

пенное значение для предприятии, 

выпускающих товары народного 

потребления. К ним относится и 

наше производство, изготовляю-

щее бытовую и декоративную 

майолику. Мы призваны давать по-

требителю продукцию хорошего 

качества, разнообразного ассор-

тимента, отвечающую все возра-

стающим запросам населения. 

Однако раньше решать эту за-

дачу нам [было нелегко, так как 

главным мерилом работы пред-

приятия был выпуск валовой про-

дукции, который устанавливался 

вышестоящей организацией без 
учета имеющихся возможностей. 
При такой системе мы, естествен-

но, вынуждены были выпускать 

изделия, которые выгоднее, доро-

же, порой пользующиеся меньшим 

уЧИТЫВАЧ СТТРОС 

НАСЕЛЕНН I 
М. П. ИВА НОВА -

секретарь парторганизации 

майоликоеого производства 

спросом у потребителя. Теперь это-

му положен конец. 

Наше производство в течение 

ряда лет работает рентабельно, не 

только выполняет план по накоп-

лениям, но и дает сверхплановые 

прибыли. Однако отчислений от 

прибылей на расширение производ-

ства, совершенствование техноло-

гических процессов, механизацию 

предприятие не пдлучало. Мы не 

могли приобрести и установить 

станки -полуавтоматы для литья 

изделий. Не было у нас средств на 

жилищное строительство. Теперь, 
думаем, положение изменится ко-

ренным образом. 

Сейчас парторганизация прово-

дит большую работу по разъясне-

нию документов 

Пленума ЦК КПСС. Рабочие и слу-

жащие нашего предприятия с глу-

боким удовлетворением встретили 

мероприятия партии по дальней-

шем совершенствованию промыш-

ленного производства. 

РАСТТТ МОЩНОСТИ 
С. А. ФРОЛОВ-директор 

3а годы семилетки наше пред-

приятие добилось значительных 

успехов в работе. Выпуск валовой 
продукции увеличился в два раза. 

Выработка на одного рабочего под-

нялась на 67 процентов. Комби-
нат стал выпускать много новой 
продукции. 

Значительно поднялась экономи-

ка предприятия. 3а два года ком-

бинат решил трудную задачу -

перешел из уiбыточных в рента-

бельные предприятия, отказался от 

государственной дотации. 

Продукция нашего предприятия 

вышла за пределы района. Она 

идет на важнейшие стройки всего 

Северо-Запада. При этом следует 

заметить, что теперь мы выпус-

каем изделия, требующие высокой 

квалификации, и даже такие, кото-

рые впервые осваиваются в нашей 

ПО новой СИСТЕМЕ ПЛАНИРОВАНИЯ 
А. А. КИРЬЯНОВА-секретарь парторганизации швейной фабрики 

Наше предприятие - Слаицевский филиал 

Ленинградского производственного швейного 

объединения - работает по новой системе пла-

нирования, в основе которого лежит реализация 

продукции по запросу торгующих организаций 

в заданном ассортименте и прибыль. В связи с 

этим улучшается материальная заинтересован-

ность работников, так как доля прибыла значи-

тельно увеличивается. В прошлый год в наше 

распоряжение поступило 4.000 отчислений, т. е. 

1,5 процента прибыли, из которой на поощрение 

работников пошла незначительная ее часть. 

Теперь иы располагаем большими возмож-

ностями, так как до 50 процентов отчислений 
пойдет в пользу предприятия и может значи-

тельно улучшить его техническое состояние и 

материальный стимул рабочих, ИТР и служа-

щих. Средств для премирования лучших работ-
ников мы можем расходовать больше. 

Войдя в объединение, мы стали получать 

больше квалифицированной помощи в вопросах 

производства н учета, хотя недостатки, несла-

женность между филиалом и главным предприя-

тием еще имеются. 

Партийной организацией разработан целый 
комплекс мероприятий по улучшению работы 
предприятия. Утверждена постоянно действую-
щая комиссия по качеству продукции. Приняли 
моры по улучшению работы механической служ-

бы. Механики-наладчики перешли в прямую за-

висимость бригад не только по подчиненности, 

по и материально. Рассмотрен вопрос о переходе 

филиала на прямые связи с торгующими орга-

низациями. 

Улучшилось соревнование. Его итоги подво-

дятся ежедневно. Они оглашаются в листках-

«молиияк» и по местному радио. 

Наш коллектив одобряет мероприятия, на-

меченные сентябрьским Пленумом ЦК КПСС, а 

обязуется работать еще лучше. 

комбината ((Строй детальв 

области. Выпуск же сборного же-

лезобетона увеличен в восемь раз. 

Правда, товарный вид его желает 

много лучшего, хотя по прочности 

он не уступает лучшим образцам. 

Особенно тревожно положение с 

качеством столярных изделий и, 

прежде всего, с половой доской. 

Их мы даем потребителям, изготов-

ленными из сырого пиломатериала. 

В мтом виноваты мы прежде все-

го, но большая вина ложится и на 

руководителей 3 1-го общестрои.)
тельного треста. Нам иного лет 

отпускали средства на строитель-

ство котельной, а строители не 

могли их освоить. По этой причине 

мы не можем сушить древесину. 

Нынче денег на завершение 

строительства котельной нам не 

отпустили, и это ставит нас в 

крайне трудное положение. 

И еще один вопрос. Комбинат 

теперь работает рентабельно, и 

люди. трудятся хорошо. Они ста-

раются обеспечить стройки вовре-

мя нужными деталями, бетоном, а 

зарплату платить рабочий в уста-

новленные сроки не можем. Заказ-

чики плохо рассчитываются с 

ми. 

В ответ на решения сеитябр

ского Пленума ЦК КПСС наш кол-

лектив берет новые обязательства. 

Мы даем слово - трудиться еще 

лучше, более производительно. 

Стройки будут обеспечены в до-

статочном количестве строитель-

ными деталями. Возрастут мощно-

сти предприятия за счет лучшего 

использования производственные 

площадей, механизмов, техники. 



Рассказывает 
стенновка 

«Маяк коммунизма» - еже-

дневная стенная газета трудящих-

ся комбината «Сланцы» сообщает, 
что в цехах, на участках и пред-

приятиях идет подписка на перио-

дическую печать на будущий год. 

Особенно хорошо обстоит дело в 

ремонтно-механическом цехе, где  

распространителем 

печати Г. А. Краснов. Здесь почти 

все рабочие оформили подписку на 

газеты « Правда», «Ленинградская 
правда», «Знамя труда» и журна-

лы «Номмунист» , «Огонек» и ряд 

других. 

Умело организована подписная 

кампания и в цехе сероочистки. 

Здесь ведет подписку обществен-
ный распространитель печати А. Г. 

фокина. 
В следующей заметке говорится, 

что большую роль в воспитании 

людей, в пополнении цехов и 

предприятий квалифицированными 

специалистами на комбинате иг-

рает общественное бюро кадров, 

созданное в июле прошлого года. 

• Недавно администрация комбината 
-совместно с групкомом профсоюза

r правела двухдневный семинар 

членов товарищеских судов и об-
щественного бюро кадров, в работе 

которого приняло участие более 50 
человек. 

С докладом о роли товарищеских  

.судов и общественного бюро кад-

ров выступили председатель груп-

нома В. Е. Морозов и начальник 

отдела кадров комбината С. И. Ла-
зарев. - 

В стенновке сообщается также, 

что на днях состоялось совместное 

заседание группы содействия парт-

госконтролю и вновь избранного 

состава «Комсомольского прожек-

тора» теплоэлектроцентрали. 

Было решено уделить больше 
внимания вопросам культуры про-

изводства, направить усилия «КП» 
туда, где больше всего недостат-

жов, нерешенных вопросов. 

А. ФИГУРИН, 
рабкор. 
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Комсомолка Нина Крайннк 
окончила Грозненскнй нефтя-

ной техникум н приехала 

работать на Волгоградский 
нефтеперерабатывающий за-

вод. Сейчас она - помощник 

оператора мощной атмосфер-

но-вакуумной трубчатки. Кол-
лектив установки, на которой 
работает Нина, завоевал зва-

ние коммунистического. 

фото Н. Суровцева. 
фотохроника ТАСС 

ФЕЛЬЕТОН 

БЕСПОМОЩНЫЕ 
РОДИТЕЛИ 

...О чем-то тихо беседуя, под-

ходят к подъезду двое - муж и 

жена. Они возвращаются с ве-

черней прогулки. Настроение у 

них самое безмятежное. ТЕ 

вдруг... 

- Гы-гы-гы, мои милые пред-

кц1 Хиляете домой? Ну-ну, гуд 

бай, старик, гуд бай, старуха. 

Меня скоро не ждите - я тут' с 

с одним чувакохг прошвырнусь 

по бродику... 

От рослого сытого парня, столь 

ггпочтительно» естретившёго ро-

дителей, аа три метра несло си-

вухой. Нетвердо стоя на ногах, 

обутых в блестевшие при элек-

трическом свете ботинки, он 

помахал ручкой предкам и... 

Нет, я не был свидетелем этой 

сцены, да и сцены не было. Но 

гаках парней я видел. А вот как 

они такие вырастают? Ответ 

приходит сам собой, когда по-

слогиаешь иногда разговоры, 

оговоримся, не всех, а некотортiх 

родителей с учителями школы, 

где учатся их дети, и предста-

вителями общественности, где 

':ни сами работают. 

Вот такой разговор состоялся 

недавно в парткоме комбината 

в'ланцы». Родители - люди с 

образованием, занимают инже-

нерные должности. 

- Мы вынуждены. пригласить 

вас, чтобы напомнить об ответ-

ственности родителей перед об-

ществоле аа воспитание детей. 

Ваш сын плохо учится, обманы-

вает учителей. Его поведение вы-

зывает тревогу. 

- А что я могу сделать? Как 

н его проверю, если, когда я при-

хожу с работы, его уже нет дома. 

Не пойду же я его искать. -

рааеодит руками мамаша. 

Папаша же корень ала узрел в 

школе и атаковал учителей: 

А зачем вы так часто уст-

раиваете вечера да еще с буфе-

том? Вот однажды сын попросил 

г, меня денег на вечер, пришел 

долгой поздно да еще вдрызг 
пьяным. 

Нужно ли говорить, что лапа 

стал жертвой обмана вневинно-

го» отрока. 

Можно бы и дальше описывать 

этот разговор, но, очевидно, боль-

шой необходимости в этом нет. 

На наш взгляд беспринципная н, 

можно даже сказать, безответст-

венная позиция мамы в воспита-

нии сына совершенно ясна. От-

ношение же лапы вызывает 

горькое сожаление. Осталось 

только назвать фамилию родите-

лей. И автор уже хотел ее напи-

сать, но подумал, а может быть, 

есть еще папы и мамы, разделя-
ю щ ие их взгляды. Тогда пусть 

11 они примут этот фельетон на 

свой счет. 

В. ВАЛДАЙСКИЙ. 

ЗА БЕЗОПАСНОСТЬ 

Й КУЛЬТУРУ 

ТРУДА 

Систематическое улучшение ус-

ловий труда, устранение причин 

несчастных случаев на производ-

стве - это одна из главнейших 

задач нашего государства. И там, 

где атому важному вопросу уде-

ляется должное внимание, резко 

сокращается количество несчаст-

ных случаев, растет производи-

тельность труда, снижается себе-
стоимость выпускаемой продук-

ции. 

Безопасность работ во многом 

зависит от того, как приучили 

человека, пришедшего на то или 

иное производство, выполнять ус-

ловия техники беаопасиости. К 
сожалению, до сих пор на многих 

предприятиях и стройках так на-

зываемый инструктаж по технике 

беаопасиости проводится фор-
мально, была 6ы подпись рабоче-
го в соответствующей графе спе-

циальной книги. Во время инсг-

Случай с полусапожками 
• Пропажа женских резиновых по-

лусапожек по цене 8 рублей 60 ко-

пеек случилась еще до того, как 

они поступили в магазин № 23. 

Не верите? Вот факты. Согласно 

накладной значится 65 пар полу-

сапожек, а в магазин прибыло 

только 52. 

Но не думайте, что работники 

магазина ринулись заявлять о про-

паже в отдел милиции. Они пред-

почли замолчать этот факт, пото-

му что деньги за все «пропавшие» 

пары поступили в обувной отдел. 

Можно было надеяться, что чу-

деса с полусапожками на этом кон-

чатся. Но так могут думать только 

наивные люди, а продавеы мага-

зина № 23 не такие. Именно по 

этой причине, прежде чем начать 

продажу полусапожек, продавец 

Р. Морозова распределила их по 

своему усмотрению: товароведу 

горторга и продавцу магазина 

№ 50 отпустила по четыре пары, 

столько же оставила для себя. Но 

этого показалось мало, и 15 пар 

злополучных полусапожек пошли 

под прилавок. 

Покупателям досталось всего-

навсего 17 пар. Где остальные по-

лусапожки? Узнать не удалось. 

МЕДВЕДЬ: Ты что в моих владениях делаешь? 

ОХОТНИК: Я... Я... в командировке. 

Вот и попробуйте после этого 

обвинять торговых работников в 

том, что они не умеют торговать. 

Умеют и очень хорошо, только 

из-под полы. 

И. АНДРЕЕВА. 

ОТ РЕДАКЦИИ: Эти фанты сооб-

щили в редакцию общественные 

контролеры по торговле 0. И. Сер-

дитова и В. Н. Ершова. Одновре-

менно они составили акт и напра-

ли его в торговый отдел горис-

полкома. Надеемся, что нарушите-

ли правил советской торговли по-

лучат по заслугам. 

Обещания есть, 

а воды нет 

Если собрать все бумажные 

обещания, данные нам работника-

ми жилищно-коммунального отдела 

ЖКО комбината «Сланцы», то 

можно несколько раз обернуть во-

допроводные трубы. Жаль только, 

что и после этого по ним не пойдет 

вода в нашу квартиру. 

Приходится в день по нескольку 

раз бегать по подъездам с ведром 

в руках в поисках воды. А ком-

мунальщикам хоть 6ы что: ведь 

обегают жильцы, а не они. 

В. КУРЕВЛЕВ. 
Ул. Свердлова, дом N 10, 

кв. 3'i 10. 

руктажа человеку монотонно за-

читывают определенные статьи и 

положения, которые он, как пра-

вило, вскоре забывает. А следова-

тельно, и пользы от такого инст-

руктажа мало. 

Хорошо проводятся занятия по 

технике беаопасиости на цемент-

ны, они допускаются на террито-

рию завода и к своим рабочим 

местам. Таким образом новичок 

уже ясно представляет себе не 

только тот участок, где будет 
трудится, но и весь комплекс за-

водских цехов и сооружений. 
Более того, здесь заказаны мо-

ТВОРЧЕСКИМИ УСИЛИЯМИ 
ЦЕМЕНТНИКОВ 

ком заводе. Здесь оборудован спе-

циальный кабинет, где размеще-

ны наглядные пособия по техни-

ке беаопасиости. На красочно 

оформленных стендах показаны 

различные предупредительные 

сигналы, изображены в общих ви-

дах и разрезах схемы цехов, вы-

делены отдельные наиболее опас-

ные места и участки. 

Человек, впервые пришедший 

на цементный завод, сначала на-

правляется в кабинет по технике 

беаопасиости, где ему не только 

зачитывают нужные статьи, поло-

жения и пункты, но и методом по-

каза учат, как надо работать в 

•.том или ином месте. И лишь пос-

ле того, как рабочий и работни-

ца вполне уяснят правила техни-

ки безопасности и сдадут акааио-

дели всевозможных агрегатов п 

машин. Модели эти будут движу-

щимися, и человек, проходящий 
инструктаж, сможет не только по-

смотреть пакет цена, но и пред-

варительно ознакомиться с его 

оборудованием. Это в еще боль-
шей мере позволит повысить зна-

ния техники беаопасиости. 

Конечно, на оборудование этого 

кабинета заводом израсходованы 

немалые средства, но все это оку-

пится с лихвой. За последние два 

года потери рабочего времени из-

за травматизма на производстве 

сократились на цементном заводе 

вдвое. Как видите, результат ощу-

тимый. Неплохо было 6ы и дру-

гим предприятиям и строительио-

моитажиым организациям города 

перенять опыт цемеитииков. 

Большое внимание на цемент-

ном заводе уделяется знаниях 

техники беаопасиости инженерно-
техническими работниками. В те-
чение последнего времени с ними 
проведены специальные занятия. 
Успешно сдавшим экзамены вы-
даны удостоверения. Это позволит 
техническому персоналу улуч-
шить соблюдение правил техник 
беаопасиости труда. 

Кроме того, 

на заводе про-

водится боль-
шая работа по 

улучшению 

условий труда н меньшему загря-

знению атмосферы цементной 

пылью. Так, например, проведены 

наладочные работы электрофильт-
ров, смонтирован один рукавный 

фильтр н еще пять таких же мон-

тируются в цехах завода. Послед-

нее обследование показало, что в 

таких цехах, как сырьевой, су-

ппгльиый и помола, выброс пыли 

в воздух намного сократился. Но 

это пока начало. Соответствующие 

работы будут вестись и дальше. 

Немеитники обяауются к пяти-

десятилетию Советской власти 

привести свой завод в образцовый 
вид. 

Н. ИЛЛАРИОНОВ, 
рабочий корреспондент. 

З знямя 

стр. ТРУДА 

17 октября 1965 года 



Магазин меняет адрес 

Мебельный магазин горторга пе-

реведен в новое, более удобное по-

мещение, расположенное на город-

ском рынке в Больших Лучках. 

В просторном и светлом зале 

НОВОЕ ЗДАНИЕ ыАСТЕРСКоИ 

Для проведения качественного 

ремонта технологического обо-
рудования в цехе переработки 
камерного газбензина сооружа-

ется слесарная мастерская. Зда-
ние ее кирпичное. Уже возведе-

ны стены, сделаны перекрытия, 

полы. 

В ближайшее время начнутся 

работы по установке электрообо-
рудования. В мастерской будут 
установлены токарный, свер-

лильный, наждачный станки. 

Оборудуется специальное поме-

щение для электросварочных 

работ. 

УЛУЧШАЮТСЯ 

УСЛОВИЯ ТРУДА 

Для улучшения условий труда 

рабочих в цехе сероочистки га-

зосланцевого завода устраива-

ются механические вентиля-

ционные установки. Вентиляции 
будет вытяжной. Она есть уже 

в складах хранения химреаген-

тов, в помещении, где приготов-

ляется раствор. 

Н. ИВАНОВ. 

есть полная возможность показать 

товар лицом. 

В первые дни открытия нового 

магазина его посетили сотни поку-

пателей. Многие из них сделали 

покупки.  

-♦ 

ПОКАЗЫВАЕТ 

МОСКВА 

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 17 ОКТЯБРЯ 

1120 - Мультфильм «Ка-
ракддш и Клякса - веселые 

охотники». 11.30 - Для детей: 
«Ласка, звездочка, колоколь-

чик (вьгстуатление ансамбля 
песни и таттца Дворца пионе-

; ров под управлением В. Ложre- 
та). 1220 - Для пткольниюсов: 

«Стцракицы Гулиной жизни». 

1 Передача из Киева. 13.20 - Пе-
рерыв. 15.40 - иЕдиавствеиный 
в мире» (о летчике, повтораш-

шем капагтака Лаютелло). Ре-

1 портаж кз музея Вооруженных 
Сил (на Интерв.). 16.15 - Кино-

; журатал «Новости дня». 16.25 -
1 пМу зьшаальный киоск». 16.50 -

Теленовости. 17.00 - «Второе 
тдрцзваание». Передача из Гарь-

; кого. 17.30 - «Пеленгатор». Те-

1 левивионный сатиричесааий 
сборник. 18.00 - «ктгноаганора- 
ма». 19.30 - «Свет и тени» ('на 
межрдуна'родные темы). 20.00 -
Сагирический киножурнал 
«Фкзицпь». 20.10 - Художест- 
венный фильм «Состязание». 
21.30 - Теленовостк. 22.00-22.50 
- «Вечерние встречи». 
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Комбинат «Сланцы» доводит до сведения всех граждан и руко-

водителей организаций, что в соответствии с «Правилами охраны 

высоковольтных электрических сетей», утвержденных постановле-

нием Совета Министров СССР от З0 ноября 1953 года за Nº 2866, 
запрещается возводить под линиями электропередач и в пределах ох-
ранной зоны здания и сооружения любого назначения, разработку 
земли под огороды, посадку садов и производства других каких-либо 
работ без согласования, 

Охранные зоны вдоль воздушных линий определяются парал-

лельными прямыми, отстоящими от крайних проводов на расстоянии: 
для линий напряжением до 20 киловольт - 10 м, 35 кило-

вольт - 15 м, 110 киловольт - 20 м. 

Самовольно возведенные сооружения, созданные сады и огоро-

ды подлежат ликвидации без возмещения стоимости ущерба и при-

нятия претензий. 

Комбинат «Сланцы». 

ПТУ КОМБИНАТА «СЛАНЦЫ» 
требуются на постоянную работу 

НОНДУНТОРА. 
Оплата труда - сдельно-премиальная. 

Работающие обеспечиваются спецодеждой. 
Администрация. 

КОМБИНАТ «СЛАНЫ» 

открывает на базе Сланцевского общетехнического 
факультета ЛГИ платные подготовительные курсы 

для поступающих в институт. 

занятия сменные, четыре дня в неделю. 

Прием документов с 1 октября, начало занятий - 15 октября. 
Для поступления необходимо предоставить документ о6 образовании 
и заявление на имя заведующего курсами. 

Для зачисления на курсы вносится денежный взнос в сумме 20 
рублей. Нфием доасуиею ов - иа Сцевсасюнабщете>м1ческютс фа-

культете ЛГИ (город Сланцы, улица Ломоносова, дои N 12) с 9 до 

13 часов н с 18 часов 30 минут до 20 часов. 

Справки по телефону 35-20. 

СЛАНЦЕВСКИЙ ВЕЧЕРНИЙ 

ИНДУСТРИАЛЬНЫЙ ТЕХНИКУМ 

открывает платные восьмимесячные курсы по подготовке 

для поступления в техникум на базе восьми и десяти классов. 

Начало занятий-15 ноября 1965 года. 

Прием заявлений- с 9 да 13 часов и с 17 до 20 часов, кроме 

субботы и воскресенья. 

Адрес техникума: город Сланцы, улица Ломоносова, дои N^ 10, 
телефон 35-22. 

АЗЕРБАИДжАНСНАЯ ССР. В 

нынешнем году трудящиеся сто-

лицы республики получат. около 

400 тысяч квадратных метров жи-

лой площади. 

НА СНИМНЕ: район массового 

жилищного строительства на 

Тбилисском проспекте в Баку. 

Фото Н. Игнатьева. 

Фотохроника ТАСС 

ПОн;Е-лЕ пЬНИК, L8 ОКТЯБРЯ 

16.55 - Программа передач. 

17.00 - Для цткольников: «Я чи-

тало стихи» (стихи для ребят). 
Литературный концерт из Че-
лябинска. 17.30 - Для допвкаль-

ников и младших шпаолыниасов: 

«Передачу ведет Тут -и-Там». 
18.00 - Телеатовости. 18.20 -
«Тебе, юность! ». 1920 - Про-
драмма Ашхабадсасой студии те-

левидения (х 41-й годовщине 

образования Туркметпской ССР). 
19.20 - Новости. 19.30 - «Песни 
Джайхуи». Телеочерк о турк-

Менаком колхозе. 19.5Ф - «Неза-
метный человек». Телевизион-
ный художественный фильм. 
20.30 - «Здравствуй, мой Аш-

хабад». 21.00-Концерт. 21.30 -

Теленсявости. 22.00 - «Изве-
стные певцы» - Тито Гобби (о 
жизни и творчестве итальян-

ского певца'). 22.50 - 23.10 -
«Голы, очки, секунды» (спорт 
за неделю). 

ВТОРНИК, 19 ОКТЯБРЯ 

16.55 - Программа передач. 

17.00 - Для цлкольникот: «Путь 

к музыке» (на языке звуков). 

Передача -кз Ленинграда. 18.00 

- Теленовасти. 18.15 - «Сель-
ская новь». 18.45 - «-Кадс смот-

реть произведения искусств» 

(юкульатдура). Передача 2-я. 19.15 
- «Новое на ВДНХ». Репортаж 
из патагльона «Химическая про-

мьштлеатность». 19.30 - Малень-
кий концерт (в программе рус-

ские песни). 20.00 - «Мир сего-

дня». 20.30 - В. Кожевншкков-
- «Щит и меч». Премьера теле-

опектакля, II серия (кз Ленин-
града). 21.30 - Теленовости. 
22.00 - 23.20 - «Театральные 
встречи». 

ПОКАЗЫВАЕТ 

ТАЛЛИН 

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 17 ОКТЯБРЯ 

10.00 - Утренз-дий концерт. 
10.25 - Пропратама передач. 

10.30 - Для школьников: «Не-
обыкновенный ключ». Пёредача 
из Ленинграда. 11.20 - «дет-

ский экран» художественный 

фильм «Летающий корабль». 
16.50 - Вечерняя протрамила. 

16.55 - «Детский экран» - «Аз-
бука музыки» (трансляция из 

Таллинской 22-й средней шко-

лы). 19.15 - Художественный 
фильм «Авария» (только для 

взрослых). 20.50 - Мультфильм 

для взрослых «Миаатка+Маш-

ка». 21.00 - «Аагдуальная каме-

ра». 22.50 - «Внимание! Спорт!» 

ПОНЕДЕЛЬНИК, 18 ОКТЯБРЯ 

10.00 - Киножурнал «Совет-
ская Эстония». 10.10 - Художе-
ственный фильм «Цепная реапс- Редактор И. А. АВДЕЕВ 
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ный ковбой Санди». Чехосло-

вацкий коротцсаметражный 

фильм. 16.55 - Программа пе-

редан. 17.00 - «Детский эгкран» 

- «дружба дороже денег» 

(.мультфильм). 18.00 - Торжест-
веннсе собрание и концерт, по-

священные 25-й гуцовщщнтте го-

сударстветптой системы профес-

сионально-техничесноао образо-
ваи-тия СССР. Трансляция ив те-

атра «Эстония». 21.00 - Кон-

церт Аацосабаидокой стр дни теле-

видения. 22.50 - 23.10 - Худо-
жесчтвенный корагкометражньий 

фильм «Тараатунька и Шгец- 
сель в облаках». 

ВТОРНИК, 19 ОКТЯБРЯ 

10.00 - «Детокий экран» - 

мультфильмы «Дружба дороже 

денет» и «Пушок и ДрУжок». 
1-1.55 - 12.15 - Короткометрагк 
ный фильм «Тараа умька и 

Штепсель в облаках». 18.00 -: 
Лрогражма передач. 18.05 -

«Аастуальная камера» («Спра-
шиваете отвечаем»). 18.45 
«Сквозь мглу песков» (научно-
популярный фильм). 19.05 -. 
«Детский эагран» - «Мы из пле-

мени мечтателей». 19.30 - Ху-
дожественный фильм «.Женить 
6а Бальзамиiнова». 21.00 - «Ак-

туальная камера». 22.00 -

« Сдторт за неделю». 

6 НЛУБАХ, КИНО ТЕЛ ТРАХ 
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 19 ок-

тября- «Для вас, женщины». Ве-
чер с учеными Ленинградского 
института акушерства и гинеко-

логии академии медицинских 

наук СССР. Начало в 19 часов 

Новый художественный кино-

фильм «Карусель» (мексикан-
ский). Начало в 11, 17, 19, 21 час. 

КИНОТЕАТР «ТРУД». 18 ок--

тября - новая кинокомедия 

«Улыбка в разгаре летав. Начало 
в 12, 14, 16, 18, 20, 22 часа. 19 ок-

тября - новая цветная кинокоме-

дия «Кругосветное путешествие». 

1!1!11111!11111111111!!!1111!11111111111111111111!1111111111111111111111111111111111111) 

1  
N ДЛЯ ВАС, АВТОМОТОЛЮБИТЕЛИ! 
i Дворец культуры комбината «Сланцы» N 1  

открывает филиал Ленинградского клуба любителей i 
автомототуризма. 

20 октября 1965 года приглашаем вас в 19 часов в малый зал 

Дворца на первый слет сланцевских автомотолюбителей. 

К СВЕДЕНИЮ НАСЕЛЕНИЯ 
С 20 октября по 7 ноября с. г. 

на рынке в Больших Лучках 
открывается осенняя я р м а р к а 

по продаже продуктов сельского хозяйства. 
В дни ярмарки рынок работает с 8 до 18 часов 

выходных. 

ПОСЕТИТЕ ЯРМАРНУ! 

без 

СЛАНЦЕВСКИЙ ДОМ ПИОНЕРОВ 
объявляет прием детей в кружки: драматический, «Умелые 

руки», фото, ИЗО, краеведческий, телеграфистов, радиолюбите-
лей. 

Запись желающих производится ежедневно (кроме воскре-
сенья) с 10 до 14 часов в Доме пионеров. 

ДИРЕКЦИЯ. 

Начало в 10, 12, 14, 16, 18, 20, 22 
часа. 

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ. 
18 октября - для учащихся" 

старших классов. Осенний бал. На-
чало в 20 часов. Вход - по при-

гласительным билетам. 19 октяб-
ря - новый художественный 
фильм «Новый Дон Жуан». Нача-
ло в 11, 17, 19, 21 час. 

КЛУБ СТРОИТЕЛЕЙ. 19 ок-

тября - кинофильм «Клятва ма 

терн». Начало в 18, 20 часов. 

КЛУБ ПЕРВОЙ ШАХТЫ. 
18 октября - новый художествен-

ный фильм «Вызываю огонь на. 

себя» (3 п 4-я серии). Начало в-

11, 18, 20 часов З0 минут. 19 ок-

тября - новый художественный 
фильм «Любовь одного вечера». 

Начало в 19, 21 час. 

СЛАНЦЕВСКИЙ ЛЕСОПУНКТ. 
19 октября - художественным 

кинофильм «Черный бизнес». 

БОЛЬШИЕ ПОЛЯ. 19 октября-
кинофильм «Мой маленький 
друге. 

ПОПКОВА ГОРА. 19 октября-
кинофильм «Блнанецы». 

СИЖНО. 19 октября - кино-

фильм «Звгмунд Колосовский». 

ДЕМЕШКЙН ПЕРЕВОЗ. 19 ок-

тября - кинофильм «Красные 
береты». 

Администрация, профсоюз-
атая оргап1твация шаоутт - име-

ни С. М. Кирова извещают о 

кончине пенсионера 

ИЛЛАРИОНОВА 

Ивана Илларионовича 

вт выражают глубокое собо-
лезноваыие семье и родствен-

никам покойного. 

Газета выходит пять раз в неделю. 
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